

青崎地区を映す鏡になりたい！  
社会福祉協議会がお届けする、地域の皆さんのための広報紙です。

回覧

# 青崎ミラー 第154号

こむねっと青崎社協

検索

## 謹賀新年



新年あけましておめでとうございます。健やかな年明けをお迎えになられたことと、心よりお慶び申し上げます

昨年は社会福祉協議会の活動に対しご支援賜り、厚く御礼申し上げます。一昨年来、新型コロナウイルスの影響を受け、計画していた事業が十分に実施できない状況が続いていますが、感染対策を講じて何とかできることは実施してきました。「青崎あったかねっと」導入、サロン活動、福祉活動研修会、三世代交流「ふれあい広場」など皆様のご協力で実施できました。今年は地域の相談窓口を設置し、関係機関と連携して対応できる拠点づくりを計画しています。年初めからコロナ感染が再拡大していますが、その中でも対策を取りながら計画を実行に移して行きたいと考えています。

本年も福祉のまちづくり事業の推進に積極的に取り組んでまいりますので、一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。皆様のご健康とご多幸を祈念し、新年のご挨拶といたします。

令和4年1月



青崎地区社会福祉協議会  
会長 東 和行

### 青崎小学校にマスク寄贈



令和3年12月21日青崎小学校の児童、教職員の皆さんに不織布マスクを寄贈しました。(写真左：年盛教頭先生 右：東会長)

新型コロナウイルスによるコロナ禍も2年となり、年末には幾分収束の兆しが見えたようでしたが、新たな新種株の発生で年明けから予断を許さない状況となっています。先生方は日常の職務に加え、子ども達を守るため日々感染予防に取り組み、子ども達も学校でのマスク生活を頑張っています。何か役立つ物と話し合い、母子寡婦福祉会(前田カエ子会長)よりご寄付いただいた大人用マスクと合わせてお渡ししました。



令和3年度「赤い羽根共同募金」にご協力いただきありがとうございました。ご協力いただいた各町には、ことし夏頃に割戻金が配布されます。また募金額の総計に応じた割合で地区社協に対する助成金が決まり、地域の福祉活動の一助となります。





受付



開会式



体協・消防団が交通警備



「光洋寺」



「養命水井戸と妙見井戸」



「唯一の木製電柱」



「軒下の防火バケツ」



さあスタート！



「ちびっこ広場」



「魚貝藻碑」



表彰式

(1位)



(2位)



(3位)



(とび賞とブービー賞も)



向洋公園でミニゲーム



老連：紙ヒコーキ



体協：輪なげ・おじゃみダーツ他



とべ！

### 令和3年12月5日(日) 第39回三世代交流「ふれあい広場」 於 青崎小学校

2年ぶりに開催した三世代交流「ふれあい広場」は、コロナ感染予防対策として、屋外のみでウォークラリー大会を行いました。0歳～96歳まで総勢210名46チームで向洋コースを歩き、小学校グラウンドでは参加者が空き時間も楽しめるよう諸団体(スタッフ90名)がゲームや催しを企画しました。内容も12月の開催も初めてのことで、天候も含めてどうなるだろうかと案じていましたが、当日は晴天に恵まれ、参加の皆さんからは「住んでいるのに知らないことが多かった」「イベントは久しぶり！賑やかで楽しかった！」などの感想をいただきほっとしました。諸団体、町内会・自治会のご協力に改めて感謝いたします。また、消防署からは非常食用クラッカー、消防団からは文具をご寄付いただき、参加賞の袋がとても賑やかになりました。ありがとうございました。なお今回は広島市社会福祉協議会“地域団体連携支援基金事業費助成金”を申請し、感染予防の備品等と賞品・景品購入資金といたしました。

次回、ウォークラリーの場合は青崎・堀越コースを予定しています。

2・3面の写真提供：南区社協ほか



老連：紙デッポウの玉詰め



的を狙って！



老連：マジックボール他



児童館・母親クラブ...  
「クリスマスオーナメント作り」たくさん準備して下さいました。



青崎消防団...参加賞配布の準備等、率先して手伝って下さり大変助かりました。



南消防署青崎出張所  
車両展示ほか

うどん・むすびの担当は、民生委員児童委員と有志の皆さん。ピーク時には長蛇の列で大忙しでしたが、温かいうどんと笑顔を提供して下さいました。「楽しかったあ」と感想をいただき感謝です！



育成会：変更受付や得点集計は、パソコンでもなかなか大変な作業。お疲れ様でした！



事前準備：テント運搬、パーティションのフィルムはがし



## 福祉委員会 12月16日

2年間各サロンは開催・自粛を繰り返した状況で、昨年10月からやっと再開した所が多かったのですが、新年1月時点でまた中止となっています。コロナ禍でのそれぞれの取り組みなど意見交換しました。

- \*参加者が多いので半分に分け、1時間交代で開催した。
- \*老人会が解散になり、コロナ禍とも重なって開催できなかったが、今日から再開し楽しんでもらえた。
- \*集会所の使用料負担が重い。
- \*百歳体操には町内会以外からの参加もある。経費の負担はないので人数が増えて活気が出た。
- \*お世話の役割分担をして負担が偏らないよう工夫したい。
- \*サロン間で内容・講師・用具など情報交換できて助かっている。等々

## 青崎地区老連グラウンドゴルフ大会

R3.12.13

- 優勝 高田 省吾 (堀一)  
 2位 星井 正誼 (堀三)  
 3位 山田 幸子 (青二)



青崎児童館では“本”が不足しているそうです。ご家庭に小学生が読める傷みのない本で、不用になった物がありましたら、下記取次ぎ担当までお知らせ下さい。

社協：木戸 286-6381

## 広島市学区体育団体連合会功労者表彰

青崎学区体育協会 神田千秋さん(堀一)

おめでとうございます

## R3.11.23 南区安全・安心なまちづくり 南区民大会」ポスター優秀賞受賞



青崎小学校2年生  
後藤 麻緒 さん

おめでとうございます



～青崎集会所横の分団車庫～

南消防団青崎分団が12月27日～30日年末の夜警を実施しました。ご苦労様でした！

12月初め夜間には近隣火災が発生し、南消防署青崎出張所の召集を受けて出動しました。陰ながら地域の防火防災のため活動しています。

**※随時団員(男女)を募集しています。**  
(女性は災害時の避難所運営など)

ソフトボール少年団 第15回春季全日本小学生男子ソフトボール大会

広島県代表 高田 省吾 三好 晃太 坂本 美緒 石井 奏太 大下 真城 佐藤 好輝 小田 優斗 鈴木 琢斗 伊野 琢斗 吉野 琢斗 濱崎 琢斗 川口 琢斗 福良 琢斗

全国大会 出場おめでとう!

Asasiki

## “青崎ソフトボール少年団”

第15回春季全日本小学生男子(女子含)ソフトボール大会広島県予選会優勝!

11月7日青崎ソフトボール少年団が上記大会で優勝を果たし、全国大会出場が決定しました!青崎学区在住の子ども達を含むチームは、本年3月26日～28日北九州市で開催される全国大会(48チーム)に向けて練習に励んでいます。(写真は青崎郵便局前の横断幕)